
Anno I - Numero 90 Edizione del 16/04/2025

LO HA DECISO IL TRIBUNALE DI SULMONA

Condannata la Asl1: la
«vestizione e svestizione

vanno pagate»
Il lavoratore aveva presentato il ricorso tramite il sindacato Fp Cgil

Ok al Consiglio
comunale
straordinario sul
commercio
Serena Suriani
TERAMO - Fra un mese, il 15 maggio, si
svolgerà, su richiesta dei consiglieri di
opposizione, il Consiglio comunale
straordinario dedicato alla situazione del
centro storico. La data è stata stabilita
dalla conferenza dei capigruppo: l'assise
permetterà di a�rontare un tema molto
spinoso e sentito, ossia commercio,
parcheggi, attrattività e stato dei cantieri
in città. Tutto nasce dall'esigenza
espressa dai gruppi di opposizione di
creare un focus sulle lacune che
attanagliano il centro storico. «Come è
tristemente noto, il centro storico della
città di Teramo versa in condizioni di
preoccupante di�coltà oramai da troppo
tempo, con disagi che vengono percepiti
e lamentati dai residenti, dai
commercianti, dagli utenti e fruitori che
hanno il diritto di ricevere risposte
e�caci e immediate per impedire che si
verifichino ulteriori danni al tessuto
residenziale, imprenditoriale, artigiano,
commerciale e turistico», spiegano i
consiglieri di opposizione.
«L'Amministrazione comunale
interloquisce da anni con le parti sociali,
pur senza mai giungere a risultati fattivi
e solleciti nell'interesse della comunità
teramana, ma sempre manifestando a
parole il massimo impegno per il cuore
antico di Teramo che viene ingiuriato
dalla trascuratezza di chi dovrebbe farne
il salotto nobile del Capoluogo. Facendo
seguito alle ripetute richieste che si sono
sollevate da parte dei commercianti e dei
quartieri, sulle cui ragioni e motivazioni
siamo unanimemente concordi, abbiamo
ritenuto non più rinviabile la
convocazione di un'apposita seduta
straordinaria e aperta dell'assise civica,
finalizzata alla discussione sulle
condizioni e sulle prospettive del centro
storico, con diritto di intervento, fra gli
altri, delle associazioni rappresentative e
delle categorie economiche e sociali».
«Dispiace - attaccano ancora - che il
Sindaco e la sua maggioranza sfuggano
da anni alle proprie responsabilità,
facciano melina, rinviino ogni decisione,
non accelerino le pratiche e il processo
di ricostruzione pubblica e privata, non
a�rontino con misure drastiche i nodi e
le problematiche che so�ocano la città,
che la rendono poco attrattiva e poco
vivibile. E dispiace ancor di più che il
primo cittadino e la sua Giunta siano
sordi da anni alle proposte che i cittadini,
i commercianti e le loro associazioni
o�rono gratuitamente all'attenzione del
Comune per alleviare le...
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SULMONA - La ASL 1 Avezzano Sulmona
L'Aquila è stata condannata al pagamento,
in favore di un dipendente, delle somme
dovute per l'orario aggiuntivo relativo ai
tempi di vestizione e svestizione. Lo ha
deciso il Tribunale di Sulmona, in
funzione di Giudice del Lavoro. A darne
notizia è la Fp Cgil dell'Aquila. Il
lavoratore, infatti, aveva presentato il
ricorso tramite il legale del sindacato. La

Fp, in una nota, sottolinea di aver
depositato, tramite l'avvocato Mauro
Calore, «dopo continue sollecitazioni
rivolte all'azienda sanitaria rimaste nel
tempo inascoltate», il ricorso, a nché
«fosse riconosciuto al lavoratore il diritto
alla corresponsione dei compensi dovuti
per un'attività che rientra a tutti gli e�etti
nell'orario...

Al via il Giro d’Abruzzo: partita ieri la prima
tappa Scerni-Crecchio

Toccherà anche altri piccoli borghi delle aree interne (Cotellessa a pag. 24)
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Per il sisma 2016-2017 in arrivo altri 350
milioni per la ricostruzione
CENTRO ITALIA - L' amministratore
delegato di Cassa Depositi e Prestiti,
Dario Scannapieco, e il governatore della
Banca di Sviluppo del Consiglio d'Europa,
Carlo Monticelli, hanno f irmato un
nuovo accordo di finanziamento da 350
milioni di euro per ra orzare l'impegno a
favore del rilancio e della ricostruzione
nei territori di Abruzzo, Lazio, Marche e
Umbria, gravemente colpiti dal sisma nel
2016 e nel 2017. Si tratta della terza
operazione tra la CEB e CDP dopo le due
perfezionate nel 2018 e nel 2023: salgono
così a oltre un miliardo di euro le risorse

complessivamente messe a disposizione
dalla banca per la riparazione di edifici
privati o ad uso produttivo danneggiati
dal terremoto. Questi fondi confluiranno
nel Plafond Sisma Centro Italia di CDP e
saranno veicolati, attraverso le banche
convenzionate, a famiglie e imprese dei
territori, sulla base dello stato di
avanzamento degli interventi di
ricostruzione ammessi alle agevolazioni.
Gli oneri di rimborso dei finanziamenti
sono a carico dello Stato mediante un
meccanismo che prevede il...

TERAMO
Attività antidroga a
Campli e in Val
Vibrata, tre arresti
Serena Suriani
I Carabinieri del Comando
Provinciale di Teramo proseguono
i servizi mirati alla prevenzione e
alla repressione del tra co di
stupefacenti. L’attenzione, in
questo caso, è stata puntata sulla
Val Vibrata. A Campli, i Carabinieri
del Nucleo Investigativo di Teramo
hanno tratto in arresto un uomo
per spaccio di stupefacenti e
detenzione ai fini di spaccio di
stupefacenti. I Carabinieri da
giorni tenevano sotto controllo la
casa dell’uomo, dove abitava con la
moglie, estranea ai fatti, e i figli in
tenera età. Nell’abitazione era stato
notato un notevole via vai di
soggetti sospettati di fare uso di
stupefacenti; inoltre, ai Carabinieri
erano giunte delle segnalazioni da
parte di alcuni genitori
preoccupati che i loro figli
frequentassero quell’abitazione. I
militari, durante un servizio di
osservazione, hanno notato il
padrone di casa intrattenersi
all’esterno con un giovane a cui
consegnava un piccolo involucro
ricevendo una banconota.
Immediatamente i Carabinieri
sono intervenuti bloccando i due.
L’acquirente è stato trovato in...
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PESCARA
Asili nido chiusi:
mancano i fondi
Mariachiara Di Fiore
Le strutture degli asili nido di via
Santina Campana e di via della
Fornace Bizzarri sono ormai
pronte, ma non accoglieranno i
bambini all'inizio dell'anno
scolastico. Questo è quanto emerso
nel corso della Commissione
Controllo e Garanzia che si è
riunita lunedì mattina. Durante
l'incontro, il responsabile del
servizio Politiche per il cittadino,
Marco Molisani, ha sottolineato il
ritardo nella consegna delle
strutture al settore di riferimento
da parte dell’area tecnica
comunale. Secondo Molisani,
«sono già stati predisposti gli atti
relativi alle procedure per la
gestione degli asili nido e per
l’acquisto di mobili e attrezzature.
Procedure che saranno avviate al
più presto, compatibilmente con la
consegna delle strutture e con lo
stanziamento delle risorse
finanziarie necessarie». Non era
presente in commissione
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